

à la réorientation de l'école moyenne de commerce de Port Gentil ainsi qu'aux projets du Centre de formation professionnelle d'Oloumi et des centres hospitaliers régionaux qui seront confiés à des institutions canadiennes. En outre, le Canada est prêt à mettre à la disposition des autorités gabonaises deux conseillers techniques.

Avant de quitter le Canada, monsieur Mayila s'est de nouveau entretenu avec l'honorable Pierre De Bané. Il a été alors convenu que la première réunion de la commission bilatérale canado-gabonaise pourrait avoir lieu à Libreville en mars 1981. Cette réunion, à laquelle les deux parties attachent une grande importance, fera le point des dossiers de coopération entre les deux pays et étudiera les moyens de poursuivre et de réaliser les perspectives d'échanges et de développement examinées au cours de la visite du ministre Mayila.